

Le Mouvement des AA devient adulte 2.0 : Unifiés dans l'amour et le service
A.A. Comes of Age 2.0 : Unified in Love and Service



Invitation à l'Assemblée Pré-Conférence Invitation to the Pre-Conference Assembly

Samedi le 9 avril 2022 à 9h00 / Saturday April 9th 2022 at 9.00 am

Cher(e)s membres et serviteurs de la Région 87,

Merci de votre participation à la première Assemblée pré-Conférence qui s'est déroulée sur la plateforme Zoom le 12 février dernier.

À nouveau, vous êtes conviés à notre deuxième Assemblée pré-Conférence samedi 9 avril 2022 qui se tiendra à compter de 8 h 30 sur la plateforme Zoom.

Au programme, 3 présentations qui seront suivies de 3 ateliers sur des sujets d'intérêt qui seront débattus par notre délégué à l'occasion de la 72^e Conférence des Services Généraux qui se tiendra du 24 au 30 avril 2022, en personne, à Brooklyn NY.

Une rencontre à ne pas manquer !

Dear members and officers of Area 87.

Thank you for your participation in the first Pre-Conference Assembly which took place on the Zoom platform on February 12.

Once again, you are invited to our second Pre-Conference Assembly on Saturday, April 9, 2022, which will be held starting at 8:30 a.m. on the Zoom platform.

On the agenda, 3 presentations that will be followed by 3 workshops on topics of interest that will be discussed by our delegate at the 72nd General Services Conference that will be held from April 24 to 30, 2022, in person, in Brooklyn NY.

An event not to be missed!

Kathleen R.
Présidente Région 87 / Chairperson Area 87

Information de connexion / Connection information

Participer à la réunion Zoom / Participate in the Zoom meeting

<https://us02web.zoom.us/j/83252581991?pwd=Qlp1b2pKa0tacGV6bExFYjNrRERVUT09>

ID de réunion / Meeting ID : 832 5258 1991

Code secret / Password : 1234

Il y aura de la traduction simultanée / There will be simultaneous translation